

Hochzeitszeremonie

Hochzeit von
Silbergloeckchen (Elbin) und Vanazor (Zwerg)
vom 07.01.2021

Marric:

„Sehr geehrte Gäste, von allen Völkern und Regionen Mittelerdes kamet ihr her, nun seid ihr alle hier versammelt um mit uns, den Schattenklingen, einen Bund der Ewigkeit zu feiern.

Es gehen heute zwei Menschen den Bund der Ehe ein die unterschiedlicher nicht sein könnten.

Zum einen möchte ich euch erstmal für euer Zahlreiches kommen natürlich danken. Zum anderen auch vorab einen Dank an die Musikanten, welche alle zugesagt haben, heute zu spielen.

Ich möchte euch den Bräutigam vorstellen. Er ist kurz und breit. Aber dennoch ein sehr interessanter Zeitgenosse. Hiermit stelle ich vor: Vanazor Eisenarm.

Jetzt möchte ich euch natürlich auch die Braut vorstellen. Lang und schlank. Das absolute Gegenteil eines Zwerges. Einige mögen unter ihnen sogar verhasst sein. Aber nicht diese beiden. Eine Elbin aus gutem Hause wurde mir zugetragen. Ich stelle vor: Silbergloeckchen Arctander

Ihr zwei seid also die Glücklichen, die sich hier heute Vermählen möchten?

Nun dann lasst uns einmal beginnen.

Vanazir Eisenarm, Zwerg des Nordens, begleitet von Marzo an den Altar. Möchtest du ein paar Worte an die Menge richten? Wenn ja ist dies dein letzter Moment als freier Zwerg.“

(freier Text von Vanazor)

Marric:

„Und du Silberglockchen Arctander, möchtest du ebenfalls noch ein paar Worte an die Gäste richten bevor du deiner Unsterblichkeit entsagst, um den Bund der Ehe zu schließen?“

(freier Text von Silberglockchen)

Marric:

„Wir dürfen heute Zeugen werden, wie Silberglockchen Arctander und Vanazor Eisenarm einen Bund für die Ewigkeit eingehen.

Und bei der Ewigkeit denken wir an Ilúvatar, dem allwissenden, ewigen Weltschöpfer. Er, der die Unverlöschliche Flamme hat, mit der er seinen Geschöpfen ein Eigenleben schenken kann.

Und so aus seinen Gedanken die Ainur erschuf, die Heiligen, und durch sein Wort Arda entstehen ließ. Und 14 der Ainur stiegen hinab auf Arda und wurden die Valar.

Eine von ihnen ist Varda, die Schöpferin und Herrin der Sterne. Ihr Elben habt ihr den Namen Elbereth gegeben, die Königin der Sterne. Von den Valar wird sie am meisten von euch geliebt. Deshalb ehren wie heute Elbereth, damit sie dem Bund, den heute Silberglockchen und Vanazor eingehen, unter einem guten Stern stellen möge.

Silbergloeckchen bist du bereit, den Bund einzugehen und dies zu geloben?“

Silbergloecken:

Gelübte und Ja-Wort

„Ich gelobe dir das Leben zu leben, immer zärtlich zu Dir zu sein und die Geduld zu haben, die die Liebe erfordert. Zu sprechen, wenn Worte nötig sind und gemeinsam zu Schweigen, wenn sie es nicht sind. Und immer die Wärme Deines Herzens zu spüren und mich da geborgen zu fühlen.“

Marric:

„Ein weiterer Valar ist Aulë, der Meister des Wissens, der Materie und der Künste. Er erschuf heimlich die Zwerge, doch Ilúvatar vergab ihm und schenkte den Zwergen das Leben. Deshalb ehren wir heute Aulë, damit der Bund, den heute Silbergloeckchen und Vanazor eingehen, in Stein gemeißelt werde.“

Vanazor bist du bereit, den Bund einzugehen und dies zu geloben?

Vanazor:

Gelübte und Ja-Wort

„Ich gelobe dich wie wild zu lieben und jede deiner Eigenschaften jetzt und in alle Ewigkeit. ich verspreche das ich niemals vergesse das du die große Liebe meines Lebens bist.“

Marric:

„Beide haben ihr Gelöbnis gesprochen und damit ihren Bund für die Ewigkeit geschlossen.“

Vanazor, ihr dürft die Braut küssen.

Die Trauzeugen dürfen jetzt ihre Reden halten.“

Rede der Trauzeugen:

„Sehr geehrte Besucher dieser Hochzeit. Darf ich einmal um eure Aufmerksamkeit bitten? Ich bin Marzo, Trauzeuge und Weggefährte von unserem Bräutigam. Ich halte mich kurz.

*Vanazor ist ein lieber und netter, aber auch kampflustiger und feierlustiger Genosse. Er scheut vor nichts wie man sieht. Wer sonst hätte denn um eine Elbin angehalten*lacht*.*

Ich wünsche dem etwas sonderbaren Brautpaar alles Glück auf dieser Welt was es geben mag. Und so sieht man auch wie verschieden Welten sein können. Silberglockchen gibt für die Ehe ihre Unsterblichkeit her.

*Das muss schon etwas heißen, und zwar das sie es auch ernst meint mit dem kleinen dicken bärtigen Vanazor*lacht erneut* Glückwunsch ihr zwei. *beginnt zu klatschen*“*